

Sonntag, 28.12. 2025 – 19 Uhr
Montag, 29.12. 2025 – 20 Uhr
Vorderhaus

Matthias!Deutschmann
Propaganda à la carte
Kabarett
Neues Programm

Politologen präsentieren seit Jahren ein Buch nach dem anderen: Es steht nicht gut um unsere Demokratie. Sie dümmert dahin, zeigt Zerfallserscheinungen oder geht einfach zu Ende. Keine Demokratie hält ewig. Geht es der Demokratie wie dem Kabarett? Ist sie ein Auslaufmodell, oder leben wir bereits in einer Postdemokratie? Das Angebot an Pessimismus ist üppig. Was tun? Unser Bundesuhu auf Schloss Bellevue weiß es auch nicht, ist aber bereit, zur Aufklärung düsterer Dystopien Amtshilfe zu leisten: „Den Weg in die Zukunft finden wir nur bei Licht.“ Im Publikum wird es dunkel. Die Bühne leuchtet hell. Das Spiel kann beginnen.

Nebenbei gesagt: Auch Pessimismus beruht auf einem Mangel an Information.

„Deutschmann - das ist satirische Wertarbeit, jedes Programm ein Höhepunkt politischen Kabarettts ...“
Süddeutsche Zeitung

<https://matthiasdeutschmann.de/>